

Initiation Télémark à Montgenèvre pour les fondeurs

Écrit par PIC

Dimanche, 21 Avril 2013 13:09 - Mis à jour Mercredi, 01 Mai 2013 17:18

Bravo à tous les participants pour ces belles journées passées ensemble à découvrir une nouvelle activité. Il a été évident que le plaisir et la bonne humeur furent partagés par les néo-télémarqueurs qui se sont montrés doués et volontaires. Cette première mérite une recidive l'an prochain peut être en début de saison. Des photos et un film sont disponibles sur mon album mais aussi sur you tube titre "initiation télémark montgenèvre".